
Centre de services scolaire des Hauts-Cantons 
 
 
Séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école des Monts-
Blancs, tenue le 6e jour du mois de décembre 2022, à 18 h 00, à l’école 
des Monts-Blancs. 
 
 
Présences :  Parents:  Marie-Eve Giroux 
      Marc-André Turcotte 
      Nadia Bolduc-Paquette 
         

Personnel :  Josée Choquette 
   Josée Isabelle 
   Louisette Labrecque (substitut) 
    
     
Représentants de 
la communauté : Mathieu Pépin 
    
Directeur par :        Robert Ouellet 
intérim 
 
Absence :  Alyson Côté 
  Patricia Brière  
  Kassandra Bélanger 
  Jacques Vézina 

 
Présence :  Public :  Aucun 
      

   
ORDRE DU JOUR 

 
1. Mot de bienvenue et ouverture de l’assemblée 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
3. Adoption du procès-verbal de la séance du 1er novembre 2022 
4. Suivi au procès-verbal du 1er novembre 2022 
5. Projets du conseil d’établissement 

5.1 Suivi campagne de financement 
6. Questions éducatives:  

6.1 Suivi au projet éducatif 
6.2 Règles relatives aux critères d’inscription des élèves dans les écoles 

(information) 
6.3 Liste des services éducatifs offerts dans les écoles et les centres 

(information) 
6.4 Temps alloué à chaque matière (information) 
6.5 Sorties éducatives (adoption) 

7. Questions administratives: 
7.1 Situation budgétaire de l’école et budget d’investissement 

(information) 
7.2 Budget émulation enseignants, spécialistes et surveillance du diner 

(approbation) 
8. Rapport d’activités:  

8.1 Comité de parents 
8.2 Représentant du service de garde 
8.3 Représentant des enseignants 
8.4 Direction 

9. Varia  
9.1 _______________________________________________ 
9.2 _______________________________________________ 

10. Période de questions réservée au public 
11. Date de la prochaine rencontre  
12. Levée de l’assemblée 

 
 
 
 
 
 



1. Mot de bienvenue et ouverture de l’assemblée 
 
 
C.ET 2022-971 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Il est proposé par Marie-Ève Giroux et résolu d’adopter l’ordre du jour 
avec la modification du point suivant :  
 
6.4 inscrire « adoption » au lieu de « information » 

 
avec l’ajout du point suivant :  
 
9.1 Projet culture aux ainés 
 

Adopté à l’unanimité 
 
 
C.ET 2022-972 
3. Adoption du procès-verbal de la séance du 1er novembre 2022 
 

Il est proposé par Josée Isabelle et résolu  d’adopter le procès-verbal 
du conseil d’établissement du 1er novembre 2022 tel quel. 

 
Adopté à l’unanimité 

 
 
4. Suivi au procès-verbal du 1er novembre 2022 
 
 Pour aller de l’avant avec la campagne de financement du calendrier, 
 M. Ouellet se voit contraint de faire des démarches auprès de Mme 
 Annie Garon du CSSHC dans le but de se conformer aux règles de la 
 Régie des alcools, des courses et des jeux. 
 
 La demande de financement auprès du conseil municipal pour les 
 profits du brunch des élus a été reçue mais la réponse n’a pas encore 
 été donnée. 
 
 M. Ouellet s’informera sous peu auprès de Mme Garon pour obtenir 
 des précisions concernant le local dédié à l’éducation des adultes. 
 
 
5. Projets du conseil d’établissement 
 
5.1 Suivi campagne de financement 
 
 Les profits du souper spaghetti seront réservés pour revaloriser la 
 bibliothèque de l’école. Le prix d’entrée a été fixé à 10$ pour les 13 
 ans et plus, à 5$ pour les 5 à 12 ans et gratuit pour les 5 ans et moins. 
  
 La salle municipale est réservée pour l’événement et l’accueil des 
 invités est prévu pour 16h30. La préparation de la salle débutera dès 
 13h00. 
 
 Des dons seront sollicités aux commerçants pour les aliments et aux 
 familles pour de la sauce. Des achats seront faits pour le matériel 
 périssable. 
 
 Des invitations seront envoyées dans les médias et les boites aux 
 lettres. 
  
 Les grands parents seront invités par les enseignants à venir cuisiner 
 des desserts avec les élèves dans le but de les servir au souper.  
 
 
6. Questions éducatives : 
 
6.1 Suivi au projet éducatif 
 



 Lors d’une rencontre avec M. Martial Gaudreau, directeur général du 
 CSSHC, et Mme Dany Grégoire, directrice des services de 
 l’enseignement, les membres du personnel ont partagé leurs réussites 
 et leurs besoins dans un atmosphère d’écoute. Les intentions des 
 membres de l’administration sont de fixer des objectifs communs en 
 gardant la couleur de notre école d’ici juin 2023. 
 
 
6.2 Règles relatives aux critères d’inscription des élèves dans les 
 écoles (information) 
 
 M. Ouellet présente le document. 
 
 
6.3 Liste des services éducatifs offerts dans les écoles et les centres 
 (information) 
 
 M. Ouellet présente le document. 
 
 
C.ET 2022-973 
6.4 Temps alloué à chaque matière (approbation) 
 
 Il est proposé par Nadia Bolduc-Paquette et résolu d’approuver la grille 
 matière. 
 

Adopté à l’unanimité 
 
 
C.ET 2022-974 
6.5 Sorties éducatives (adoption) 
 
 Un diner au restaurant St-Hubert de Sherbrooke sera offert aux élèves 
 et aux accompagnateurs dans le cadre de la sortie du 19 janvier 2023 
 à la Bibliairie GGC pour des frais d’environ 1150$.  
 
 Il est proposé par Marie-Ève Giroux et appuyé par Marc-André 
 Turcotte d’approuver cette dépense. 
 

Adopté à l’unanimité 
 
 
7. Questions administratives : 
 
7.1 Situation budgétaire de l’école et budget d’investissement 
 (information) 
 
 M. Ouellet présente les différentes mesures et les sommes associées 
 à chacune. Il exprime son intention de les exploiter au maximum afin 
 offrir les services aux élèves. 
 
 
C.ET 2022-975 
7.2 Budget émulation enseignants, spécialistes et surveillance du 
 diner (approbation) 
 
 Il est proposé par Marc-André Turcotte et résolu d’approuver cette 
 dépense pour le budget d’émulation 2022-23. 

 
Adopté à l’unanimité 

 
 
8. Rapport d’activités :  
 
8.1 Comité de parents 
 
 Absence du représentant au comité de parents. 
 
 



8.2 Représentant du service de garde 
 
 Josée Isabelle énonce le succès de la journée pédagogique avec 
 l’activité de peinture sur bois. 
 
 Quelques élèves profitent de la quiétude du local pour des diners 
 causeries-tricot. 
 
 
8.3 Représentant des enseignants 
 
 Les enseignant-e-s remercient les parents qui se sont présentés en 
 grand nombre aux rencontres avec les enseignant-e-s lors de la 
 remise du premier bulletin. 
 
 La sortie à Lac-Mégantic pour vivre le « Train des fêtes » s’est bien 
 déroulée et la visite au Centre sportif pour du patinage également. 
 
 Le 7 décembre, tous les élèves se rendront au musée de la nature et 
 des sciences de Sherbrooke pour vivre 4 ateliers. 
 
 Le 22 décembre, un diner de Noël sera offert aux élèves et les parents 
 inscrits pourront se joindre à nous pour un coût de 5$. À 14h00, un 
 spectacle de chants accompagnés par Gabriel Tousignant, enseignant 
 de musique sera présenté.  Les parents seront invités prochainement. 
 
 Le 21 décembre, le comité culturel de Piopolis présentera aux élèves 
 un spectacle de Noël. 
 
 Un comité a été formé pour mettre à jour le site internet de l’école. 
 
8.4 Direction 
 
 M. Robert présente les investissements exécutés et à venir. 
 
 
9. Varia 

 
9.1 Projet culture aux ainés  
 

M. Pépin présente la possibilité d’organiser des activités culturelles 
 avec des aînés en partenariat avec la municipalité. Des ateliers divers 
 seraient proposés aux élèves selon les intérêts et habiletés des ainés 
 participants.  
 
 
10. Période de questions réservée au public 
 
 Aucun public. 
 
 
11. Date de la prochaine rencontre : 31 janvier 2022 à 18h00 
 
C.ET 2022-976 
12. Levée de la séance 
 

Il est proposé par Marie-Ève Giroux et résolu que l’assemblée soit 
levée. Il est 7 h 49.                                  

 
Adopté à l’unanimité 

 
 

_________________________________ 
Marie-Eve Giroux 
Présidente 
 
__________________________________ 
Robert Ouellet                                             
Directeur 


